

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Dritte nutzt einen Tablet Computer

Berlin, 24.08.2014, 10:16 Uhr

GDN - Der Trend zu Tablet Computern setzt sich fort. Dem Ergebnis einer aktuellen Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom zufolge nutzt mittlerweile gut jeder dritte Deutsche über 14 Jahren (34 Prozent) einen der flachen Rechner mit Touch-Steuerung.

Das seien umgerechnet 24 Millionen Verbraucher. Zum Vergleich: Im Januar waren es den Angaben zufolge noch 26 Prozent (18 Millionen), Anfang 2013 erst 13 Prozent. Am beliebtesten seien Tablet Computer bei den 14- bis 29-Jährigen, hieß es. Fast jeder zweite von ihnen (46 Prozent) nutze ein solches Gerät. Bei den 30- bis 49-Jährigen sollen es 42 Prozent sein. Auch in höheren Altersklassen werden die mobilen Rechner mit Touch-Steuerung genutzt: Jeder dritte (34 Prozent) zwischen 50 bis 64 Jahren verwendet den Angaben zufolge einen Tablet Computer. Ab 65 Jahren sei es jeder achte (zwölf Prozent). Zur Nutzung von Hightech-Geräten hat das Meinungsforschungsinstitut Aris in Zusammenarbeit mit Bitkom Research 1.008 Personen ab 14 Jahren befragt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39828/umfrage-jeder-dritte-nutzt-einen-tablet-computer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619